
                                                         Compte rendu CA Codep 34 Bad 

                                                             À Pierresvives le jeudi 22 septembre 2022 

 

Présents : Agnès Tardy, Rudy Geffroy, Alain Gille, Théo Tessier, Sylvain Caussé.  En Visio : Mélody Arnaud, Jean Louis 
Sabatier, Laurent Dierickx, Sarah Bourat. 

Excusés : Théo Duluc, Patrick Tixador, Thierry Bonatout 

Ordre du jour : 

1. Trésorerie : 

JLS nous présente une situation financière déficitaire de – 9 300 euros qui devrait se creuser encore (- 15 000 d’après 
Rudy). La cause principale est la fin des aides à l’emploi de l’état (10 000 euros).  

Malgré tout, le codep34 a touché des aides exceptionnelles : une subvention ligue pour le manque à gagner dû aux 
années covid et à la baisse du nombre de licenciés (5 500 euros), d’autre part la formation animée par Rudy a 
rapporté 6 000 euros cette année. Également la demande de subvention faite par Rudy à l’ANS rapportera 3 200 
euros. JLS dit qu’il faudrait se fixer un cap à – 4 000 euros l’an prochain. Le compte épargne (fond de réserve) étant 
là pour combler le trou. 

Rudy propose des solutions qui permettraient de trouver 7 000 euros :  

 Limiter les coûts lors des CRJ en agissant sur l’accompagnement (1 déplacement coute entre 500 et 1 500 
euros) : Pas de repas collectif ? moins de coachs codep mais plutôt un duo de coach (codep/club) ? mais 
comment garder cependant la convivialité du groupe de jeunes du codep34 ? Faut-il se limiter à aider les 
jeunes issue de familles en difficulté ? 

 Poursuivre les économies sur le G.E. (groupement d’entreprise) : fin de la publication du « journal des 
Hérault » par Théo Duluc. La baisse des dépenses : on est passé 10 603 euros à 2618 euros cette année. 

 Championnat corporatif : cela pourrait nous rapporter jusqu’à 3 000 euros si 10 équipes s’inscrivent. 
 Le développement du badminton dans le 34, poursuite du travail de Rudy sur le « maillage géographique ».  

 
2 Divers : 

 
 Rappel : le prochaine AG du codep34 se déroulera le mercredi 12 octobre 2022 à 19h à la MDS Nelson 

Mandela de Montpellier (Pierresvives) 
  Le codep34 ne participera pas à la coupe interdépartementale (ancienne coupe intercodep) 
 Les interclubs jeunes (ICJ) comporteront 5 journées (weekend) durant toute la saison. 
 Le championnat départemental jeune et adulte aura lieu les 10 et 11 juin 2023 (lieu non déterminé pour le 

moment). 
 Reprise de la coupe des écoles avec Trophée des meilleures écoles (organisée par Rudy) 
 La formation qui devait débuter en STAPS ne pourra se faire cette année du fait d’une réponse trop tardive 

de l’université mais de contraintes, concernant le planning, très compliquées. 

 

3- Démission de Rudy Geffroy 

Les membres du comité 34 apprennent ce soir, avec regret, la démission prochaine de leur salarié : Rudy, pour la 
fin de saison 2022/2023. Ses raisons sont personnelles et il a un projet de réorientation professionnelle.  

La réunion se termine à 20h30. 


